

INDESCRIPCIÓN RECIBIMIENTO DE BURGOS al CAUDILLO

LA POBLACION EN MASA,

aclamó a S. E. que llegó acompañado de su esposa e hija

En el Palacio de la Isla, el Generalísimo fué cumplimentado por las autoridades, jefes y oficiales de la Plaza

Burgos, 21.—A las nueve menos diez llegó a esta capital S. E. el jefe del Estado, Generalísimo Franco. A las siete, inopinadamente, puesto que nada se había anunciado, comenzaron a poblarse de colgaduras las ventanas y balcones y con gallardetes las vías principales de Burgos.

A las siete y media comenzó a afluir un inmenso gentío que había de estacionarse frente al palacio de la Isla, donde ha fijado su residencia el Generalísimo, mientras dure su estancia en la capital burgalesa.

Acudieron a recibir el Caudillo los tres mil muchachos del Frente de Juventudes que asisten a los «IV Juegos Nacionales» que se celebran en la Ciudad Deportiva. A las ocho y media llegaron a la puerta del Palacio los ministros del Ejército, teniente general Dávila, y de Justicia, señor Fernández Cuesta. Poco después lo hicieron el arzobispo de Burgos, doctor Pérez Platero; el capitán general Yagüe; el gobernador civil, señor Rodríguez Valcárcel; el vicesecretario general del Movimiento, señor Vivar Teller; delegado Nacional del Frente de Juventudes, señor Elola y otras muchas autoridades; jerarquías y personalidades.

A las nueve menos diez llegó S. E. el jefe del Estado. Los vítores y aclamaciones atronaron el espacio y sobre todo cuando el coche que ocupaba el Generalísi-

mo Franco cruzó por el Puente de Castilla, lugar en el que la multitud dificultaba el paso de los coches de la comitiva. Los gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco! eran incesantes y el gen-

tío seguía aclamando al Generalísimo hasta enroquecer.

En el cruce de la Plaza de Castilla con la Avenida de la Isla, S. E. el jefe del Estado fué cumplimentado por las autoridades de la Plaza. (Pasa a la 5.ª página)

Doce agentes alemanes detenidos por los rusos

En las líneas divisorias de Berlín van a estacionarse grupos de choque de la Policía militar norteamericana, que se halla en estado de alerta

Las tres potencias occidentales no se ponen de acuerdo para formar un frente unido ante las exigencias soviéticas

Berlín, 21.—Tres grupos de choque de la Policía militar norteamericana van a estacionarse sin demora—se revela de fuente estadounidense—, en la zona de Berlín central, en que el ejército ruso ha estado incluso hoy mismo, penetrando ilegalmente

para apoderarse de policías alemanes «occidentales».

El gobernador militar británico, general Herbert, acompañado por el coronel Corberth, jefe del personal militar británico y del coronel Whittle, jefe de Seguridad Pública, han estado en la calle de Potsdam junto a la plaza de ese nombre—escenario de repetidos incidentes—al mediodía. Se los vió, mapa en mano, efectuando comprobaciones de las líneas divisorias de los sectores británico y soviético.—Efe.

DOCE POLICIAS SE- CUESTRADOS EN 24 HORAS

Berlín, 21.—Los rusos se han llevado consigo a dos policías alemanes del sector norteamericano de Berlín, después de haber apuñalado a uno y golpeado a otro en la cabeza con una porra. Con el rapto de estos dos agentes

España no tiene ningún compromiso con las potencias occidentales

Declaraciones del señor Martín Artajo

Nueva York 21.—Las declaraciones del ministro español de Asuntos Exteriores al diario de Barcelona «La Prensa» diciendo que España no

tiene ningún compromiso para luchar al lado de las potencias occidentales en el caso de una guerra con Rusia, han tenido aquí gran difusión.

La información proviene de un telegrama de la Associated Press fechado en Barcelona, que dice textualmente:

«El ministro de Asuntos Exteriores, Martín Artajo, ha dicho hoy que España no tiene hecho ningún compromiso para luchar con las potencias occidentales en la eventualidad de una guerra. No ha habido ninguna conversación destinada a alinear a España con el oeste en una guerra».

La entrevista fué concedida por el ministro a Antonio Sánchez Gómez, director del periódico «La Prensa» como respuesta a un artículo de Constantine Brow, editorialista del «Evening Star», de Washington, quien dijo que España se alinearía con las potencias occidentales en caso de guerra.

Martín Artajo dijo que Brow solo expresó su opinión personal. A este respecto no ha habido conversación de ninguna clase y naturalmente España no ha adquirido ningún compromiso.

La información difundida por la Associated Press; volviendo a referirse a las palabras del Sr. Martín Artajo, dice que Perú, Bolivia, Nicaragua y la República Dominicana han restablecido ya sus plenas relaciones diplomáticas con España.

más del sector norteamericano suben a doce el total de los funcionarios de Orden Público de los sectores occidentales raptados por los soviets en las últimas 24 horas. Cuatro de ellos han conseguido escapar.

El jefe de la Policía de los sectores occidentales ha calificado el incidente como «parte de una campaña organizada para intimidar a la Policía de dichos sectores y provocar desórdenes que den a los soviets pretexto para intervenir».—Efe.

COMO FUERON SE- CUESTRADOS LOS DOS POLICIAS ALE- MANES

Berlín, 21.—Miembros nor- (Pasa a la 5.ª página)

Derrumbamiento de los rebeldes griegos

Es cuestión de horas la ocupación por el Ejército del pequeño terreno que aún conservan

Markos solo disponen ya de grupos suicidas

Atenas, 21.—El único espacio de tierra que le queda a la «Grecia Libre» del titulado «general Markos» es un pequeño y desorganizado triángulo, con base en Albania, según noticias procedentes del frente de lucha. Según todos los indicios, parece que la expulsión de ese disminuido «territorio» es cuestión de horas.

El primer síntoma real de su derrumbamiento ha venido cuando las tropas leales alcanzaron los picos occidentales del Monte Grammos. Markos solo dispone ya de grupos suicidas. Su cuarto batallón ha sido formado con «comunistas reorganizados» que se encontraban en la isla presidio de Markosinos. En su avance, el Ejército griego ha rescatado a un centenar de niños y madres que se ocultaron en cavernas, algunos de ellos próximos a morir por inanición.

Las bajas oficiales registradas en la ofensiva de dos meses demuestran que los rebeldes han tenido 2.317 muertos, 964 prisioneros y más de seis mil heridos.

El Ejército ha tenido 450 muertos, 4.251 heridos y 57 desaparecidos.—Efe.

La Misión militar cubana en el Alcázar de Toledo



TOLEDO.—La Misión militar cubana que se encuentra en España, presidida por el general Pérez Dámara, durante su visita al Alcázar, acompañados de las autoridades locales.

Los comunistas decretan la huelga de tres millones de campesinos italianos

Los Sindicatos, apoyados por Acción Católica, tratarán de hacer iracasar el paro

Roma, 21.—Los Sindicatos dominados por los comunistas han decretado la huelga nacional de tres millones de campesinos y segadores, que empezó al mediodía de hoy y durará hasta la medianoche.

No se sabe si han ido todos a la huelga. Los comunistas afirman que la mayoría habrán de abandonar el trabajo para asistir a una gran concentración. Dicen que han aconsejado a los obreros que eviten toda clase de violencias.

El nuevo Sindicato anticomunista, respaldado por Acción Católica han ordenado a sus dirigentes que apoyen a los rompuhuelgas y hagan una demostración práctica de su propio poderío.

Los comunistas han renunciado a apoyar la huelga en peticiones económicas; al anunciar Giuseppe Di Vittorio en el periódico «L'Unità» que la huelga va más en contra del Gobierno que de los terratenientes.

Di Vittorio dice en el periódico que su grupo había convocado la huelga una semana antes de que comenzaran las negociaciones con los propietarios «porque quieren obligar al Gobierno para que atienda a las demandas de los obreros para obtener mejoras».

«Il Popolo» órgano del partido de De Gasperi, dice que la huelga «va en contra del trabajo y de la paz».—Efe.

APOLLO

Por sesiones desde las tres.

Primera y segunda jornada de la emocionante serie:

El misterio de LA ISLA PERDIDA

Atención al próximo miércoles Gran sorpresa en

FIESTA DEL AIRE

Cine Astoria

JADU

Desde las 3. — La sección de las 9 numerada.

La gran producción

...Y AMANECIO

Próximamente.

EL FRENTE DE LOS SUSPIROS



SANTORAL DEL DIA

23 de agosto, domingo. — El Purísimo Corazón de María. Santos Timoteo, Sinfiriano, Hilpólito, Atanasio, obispos; Antonino, Marcial, Saturnino, Epiteo, Mepiril, Félix, Fabriciano, Filiberto, Antusa, Agatónico, Zótico, Mauro, Rito doble. Ornamentos blancos.

SANTORAL PARA MAÑANA

23 de agosto, lunes. — Vigilia de San Bartolomé. — Ss. Felipe Benizi, cfr., Quiriaco, ob.; Máximo, presbítero; Arquelao, dc.; Restituto, Donato, Valeriano, Fructuosa, Claudio, Asterio, Neón, Timoteo, Apolinar. mrs. Rito doble. Ornamentos blancos, si se celebra la misa de la Vigilia, los ornamentos son morados.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

FALANGE ESPAÑOLA 11

TELEFONO 6-1-8

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

AGUSTINA DE ARAGON, 2º PISO SEGUNDO TELEFONO. 7-0-5

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS

Colecciones de cupones de racionamiento correspondientes al 2.º semestre de 1948.

Racionamiento semanal contra el corte de cupones correspondientes a la 35.ª semana.

A partir del día 22 de agosto y hasta el 28 inclusive, podrá adquirirse en todos los Establecimientos, los artículos que a continuación se relacionan, contra el corte de cupones y precios que se especifican.

Cartillas de Adultos de Europeos y Musulmanes.

Contra el corte del cupón de "Pan":

UNA RACION DE PAN, de 250 gramos, a 0'75 pesetas ración. (En la panadería se cortará este cupón diario).

Contra el corte del cupón de "Aceite":

TRES CUARTOS DE LITRO DE ACEITE, a razón de 6'60 pesetas ración.

Contra el corte del cupón de "Azúcar":

CIENTO VEINTICINCO GRAMOS DE AZUCAR, a razón de 0'95 pesetas ración.

Contra el corte del cupón "Legumbres y Arroz":

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE ALUBIAS, a razón de 1'75 pesetas ración.

CIENTO VEINTICINCO GRAMOS DE ARROZ, a razón de 0'55 pesetas ración.

Contra el corte del cupón de "Café o Chocolate":

CIEEN GRAMOS DE CAFE, a razón de 2'30 pesetas ración.

Contra el corte del cupón número 81 de "Varios":

DOSCIENTOS GRAMOS DE JABON, a razón de 1.20 pesetas ración.

Cartillas Infantiles de Europeos y Musulmanes

Contra el corte del cupón de "Pan o Harina de trigo":

UNA RACION DE PAN, de 250 gramos, a 0'75 pesetas ración. (En la panadería se cortará este cupón diario).

Contra el corte del cupón de "Grasa o Aceite":

TRES CUARTOS DE LITRO DE ACEITE, a razón de 6'60 pesetas ración.

Contra el corte del cupón de "Azúcar":

CIENTO VEINTICINCO GRAMOS DE AZUGAR, a razón de 0'95 pesetas ración.

Contra el corte del cupón de "Arroz o Harina de Arroz":

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE ALUBIAS, a razón de 1'75 pesetas ración.

CIENTO VEINTICINCO GRAMOS DE ARROZ, a razón de 0'55 pesetas ración.

Contra el corte del cupón de "Leche condensada":

CIEEN GRAMOS DE CAFE, a razón de 2'30 pesetas ración.

Contra el corte del cupón número 81 de "Varios":

DOSCIENTOS GRAMOS DE JABON, a razón de 1.20 pesetas ración.

El racionamiento de azúcar se facilitará tan solo a las cartillas infantiles inscritas en los establecimientos para ello.

El azúcar industrial, será de venta libre, al precio máximo de 12 ptas. el kilo.

Cartillas provisionales y transitorias.

Contra el corte de los cupones señalados en este aviso, se facilitará el racionamiento que se especifica, el que será tan solo suministrado por el almacenista que se desee.

Ceuta, 21 de Agosto de 1948

El Pres. Gené.

Efigenio Jiménez.

EL PUERTO

Movimientos de barcos el día 20 de Agosto de 1948.

ENTRADAS

Velero español «Joven José» de estepona con carga.

Vapor español «Esperanto» de Tánger, en lastre.

Vapor panameño «Fort Lane» de Palermo, para aprovisionarse.

Vapor español «Ciudad de Algeciras», con correo y carga.

Vapor italiano «María Cristina» de Trapani, para aprovisionarse.

Vapor español «Cabo Creux» de vigo, con carga general.

SALIDAS

Velero español «Vicentín Ferrer» para Valencia, con carga general.

Vapor español «A. Lázaro» para Algeciras, con correo y carga.

Vapor español «Sac 9» para Barcelona, tomó carbón.

Vapor italiano «Marivana» para Gibraltar, con carga.

Velero español «Africa Canada» para Villa Sanjurjo, en lastre.

Vapor español «Esperanto» para Laraché, con carga general.

Subdelegación de Hacienda de Ceuta

Libramientos al cobro para el día 23:

Don Juan José Armaño Boch; don Eduardo Busquets de Pagés; don Joaquín Quiroga Pérez; Empresa de Transportes «La Valenciana» y don Luis Quiroga.

Ceuta, a 20 de agosto de 1948. El Subdelegado de Hacienda, E. Moreno.

AMAYA

TINTORERIA MECANICA Telefonos 688 y 866

Delegación del Ministerio de Trabajo

FAMILIAS NUMEROSAS

La Dirección General de Previsión ha enviado a este Organismo para su entrega a los interesados, las siguientes Tarjetas de Renovación de Títulos de Beneficiarios de Familias Numerosas:

Don José Gaballero Checa, don José Pérez Forés, don Antonio Holgado Alvarez, don Francisco Rodríguez Torrejimenó, doña Manuela Ruiz Guerrero, doña María Lagares Guerrero, doña María Sagardoy, Suárez, doña Sebastiana González Martínez, don José M. González Martínez, don José M. González Galofre, don Daniel González Calvo, don Luis Herrero Muñoz, don Cándido Mená Trigueros, doña Francisca Silas Priego. (Continuara).



A LA PENINSULA

Con dirección a Málaga y Madrid salió ayer la bella y simpática señorita Aurorita Bonal Lanuza, sobrina del secretario especial de la Alcaldía, don Enrique Lanuza Cano. Lleve buen viaje.

REGRESO

Regresó de Málaga, donde pasó una larga temporada el oficial mayor de este Ayuntamiento, estimado amigo nuestro, don Arturo Rubio Vázquez, acompañado de su distinguida esposa. Les enviamos nuestro saludo de bienvenida.

MEJORADO

Se encuentra muy mejorado de las dolencias que le han retenido en cama unos días, nuestro buen amigo, don Angel Osorio Linañ, lo que celebramos, deseándole un total y pronto restablecimiento.

Molina S. L.

Electricidad juguetería loza y cristal. Papeles pintados

3 marcas

OLOROSO ALMINA SOLERA ALMINA MOSCATEL ALMINA

Y tres excelentes productos de la Firma COSIO, de Chiclana de la Frontera.

Jorge Villén

Pulmón - RAYOS X MEDICINA GENERAL

Falange Española 42. - Consulta de 6 a 8



HOY domingo 22 Desde las TRES.

GEA presenta la belleza fascinante y turbadora de la mara villosa y genial MARGARET LOCKWOOD en la obra más genial y apasionante del autor de "Laura".



don IAN HUNTER-ABBE GRAV-FORD y Barry K. BARNES.

¿Quién era BEDELIA? BEDELIA era la mujer más perversa del mundo y, sin embargo, sabía amar. Aquellas mismas manos con que acariciaba, envenenaban también a sangre fría. Mataba por dinero, pero en su alma existía un espíritu, que los detectives, los médicos, ni los psicólogos podían descubrir.

PROXIMO ESTRENO de la película de aventuras

EL FABALERO SIN NOMBRE

por Armando Nazzari y Marieta Loty.

Instituto Nacional de Enseñanza Media "Hispano Marroquí" de Ceuta

Hasta el día 31 del presente mes, estará abierta en la Secretaría de este Instituto la inscripción de matrícula de Ingreso al Bachillerato y cursos del mismo, por enseñanza No Oficial (libre), para los próximos exámenes de septiembre.

Al mismo tiempo se recuerda a los alumnos que la admisión de solicitudes de Matrícula Gratuita para el próximo curso de 1948-49 terminará el día 10 de septiembre. En el tablón de anuncios de este Centro están expuestos los requisitos que deben cumplir los solicitantes.

Ceuta, agosto de 1948, LA DIRECCION

COMPRAMOS PASTEL DE IMPRENTA. PLOMO VIEJO DE TUBERIAS.- Dirigirse a nuestra administración



Manolo Navarro sufre una cogida en Pedro Muñoz

Pedro Muñoz, 21.—Corrida de feria. Reses de Marin, bravos y con poder. Luis Mata recibe a su primero con unos lances que se aplaude. Buena faena para estocada en lo alto y descabello. Palmas. En su segundo después de lucirse con la capa hace faena breve para pinchazo y una al hilo de las tablas que mata. Aplausos.

Paquito Muñoz dá buenos lances a su primero. Faena buena con naturales de pecho para pinchazo y estocada que basta. Ovación, oreja y vuelta. A su segundo le recibe por verónicas que se aplauden. Con la muleta dá pases de todas las marcas para estocada y descabello a la primera. Ovación, dos orejas, rabo, pata y vuelta.

Manolo Navarro es aplaudido con la capa, con la muleta realizó faena valiente y temeraria y al hacer el teléfono, se engancha y es volteado aparatadamente. Sigue herido y mata de estocada en todo lo alto. Gran ovación, dos orejas, rabo. En hombro de Luis Mata pasa a la enfermería, en el que cierra plaza Manolo es sustituido por Luis Mata que después de faena breve, mata de dos estocadas.

Según el parte facultativo el diestro Manolo Navarro

sufre un puntazo en el escroto de carácter leve.—Efe.

«EL VITO» DETENIDO EN LA PLAZA DE ANTEQUERA

Antequera, 21.—Corrida de feria en conmemoración del Centenario de esta Plaza. Ganado de Albarrán, para Ortega y Julio Pérez «El Vito», ya que Manolo González no vino por estar lesionado. Lleno completo.

Ortega muleta con ayudados para pinchazo y una estocada terciada. Palmas y pitos. En su segundo, faena movida para cuatro pinchazos. Pitos al diestro y aplausos al toro. En su tercero que salta al callejón, no hace nada con la muleta. Un pinchazo hondo y uno sin soltar, terminando de un descabello. Pitos al diestro y palmas al toro.

El Vito en su primero, pone tres pares de poder a poder. Enorme faena valiente entre aplausos para dos pinchazos y una estocada. Palmas. En su segundo realiza faena de aliño para estocada que basta. En el último, tres espontáneos se arrojan al ruedo y son detenidos. Faena de aliño, en medio de una gran bronca, para cuatro pinchazos.

El gobernador civil ordena

la detención del Vito y su cuadrilla y el público aplaude a la autoridad.—Cifra.

Maxima serenidad en los momentos de peligro

NERVIOS DE ACERO

TONICO NERVIOSO CERA

FOSFORO PURO, ESTRICNINA E HIPOFOSITOS
FORMULA MACISTRAL UNICA APROBADA POR LA REAL ACADEMIA DE MEDICINA Y CIRUGIA DE BARCELONA

DEBILIDAD NERVIOSA, AGOTAMIENTO CEREBRAL, NEURASTENIA, SURMENAJE, PERDIDA DE MEMORIA, CONVALESCENCIAS.

LABORATORIOS CERA S.A.
VICO, 16.-BARCELONA (6)

Agencia Delgado
DESPACHO DE ADUANAS

LA ADMISION DE ISRAEL en la O. N. U.

Gran Bretaña reserva su voto hasta tanto se liquide amistosamente el problema de Palestina

Lake Success, 21.—Gran Bretaña no ha podido votar a favor de la admisión de Israel en las Naciones Unidas, según ha declarado un portavoz de la delegación británica en la ONU. «Nuestra posición—dice la declaración británica—dependerá del progreso que se haga hacia una liquidación amistosa del problema de Palestina para el momento en que se vaya a votar la entrada de Israel».

La declaración británica se ha hecho después que el representante de Israel, Anbrey Eban, hizo circular entre los miembros del Consejo de Seguridad un memorándum en el que se alegaba que la admisión de Israel sería

una gran contribución a la paz y estabilidad en el Oriente Medio. La solicitud de Israel no será presentada probablemente hasta la sesión oficial que celebrará la asamblea general en París, a pesar de la negativa británica. Es aún demasiado pronto para determinar si Israel podrá reunir los siete votos necesarios en el Consejo de Seguridad.—Efe.

Por los marinos a sesinados en Málaga

En el XII aniversario se celebraron funerales con asistencia de las autoridades

Málaga, 21.—En la capilla de la Victoria de la Santa Iglesia Catedral se han celebrado esta mañana solemne funerales por el alma de los marinos asesinados en esta ciudad, al comienzo del Movimiento Nacional, cuyo XII aniversario se celebra en el día de hoy, que constituían las dotaciones de los barcos «Churrucá» y «Sánchez Barcáiztegui», y que fueron fusilados en la cárcel de Málaga.

Ofició el funeral el Padre jesuito don Francisco Garcia Alonso, quien asistió espiritualmente a los infortunados marinos en los últimos momentos.

Han asistido las autoridades civiles y militares así como las dotaciones de los buques de guerra enclavados en el puerto.

Al final del acto se celebró un desfile y después se depositaron coronas de flores en la Cruz de los Caídos.—CIFRA.

Anuncios breves

Compras y ventas

COMPRO mueble-biblioteca forma armario puertas cristales buen estado. Razón esta Administración.

Joyería «La Esmeralda»

COMPRA: ALHAJAS, ORO, PLATA, PLATINO, PORCELANAS, ANTIGUEDADES Y PAPELETAS MONTE. FALANGE E. G. Y CAMOENS, 1

Enseñanzas

MECANOGRAFIA al tacto. Academia técnica El Pilar de Viti. Jadú.

Alquileres

DESEASE casa pequeña o habitación solo dormir matrimonio sin hijos, céntrico. Razón Teléfono 829 de 11 a 1.

MILITAR con familia desea una o dos habitaciones con derecho cocina. Razón esta Administración.

CAMBIARIA vivienda Villa Jovita cuatro habitaciones por otra similar interior población Razón esta administración.

Varios

FAJAS Madame X (Representación) Sargento Mena, 7, 1.ª, Iqda. Aviso: Se reciben nuevos modelos; encárguelos hoy mismo! Su faja quedará nueva confiándonos su arreglo.

AGENCIA Málaga Carretería 88, teléfono 4018. Venta fincas, traspasos, administraciones, gestiones.

Ceramica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macisos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 TL. 408

Balanzas y básculas ROCH

Hasta 14 meses de Crédito.

Del fabricante al Consumidor

Pida una demostración al Agente Exclusivo para Marruecos

CASA SANCHEZ Falange Española. 23



Teléfono, 242



EL SEÑOR

Don Amando Cifuentes de la Vallina

DELEGADO DE LA COMPAÑIA GENERAL DE CARBONES DE CADIZ

Ha fallecido en Cádiz el día 21 de agosto, a los 53 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña Rosario Lara; hijos Nicolás, Amando, Ymelda, Juan, Isaac, María del Carmen y Salvadora y demás familia.

Al participar a sus amistades tan sensible pérdida, les ruegan una oración por el alma del finado.

LA JOVEN

Joaquina Godino Vázquez

Que falleció el día 19 del corriente a los 20 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Sus desconsolados: padres, don Francisco Godino Andrade (agente comercial) y doña Antonia Vázquez Sánchez; hermanos, don José, don Francisco y doña Antonia; hermana política, doña Matilde Tondo; abuelo don Antonio Godino Galán (del Comercio de esta plaza), tios, primos, sobrino y demás parientes y afectos.

RUEGAN a sus amistades asistan al funeral que aplicado por el eterno descanso del alma de la finada tendrá lugar mañana lunes día 23 a las 8 horas en la Iglesia de Nuestra Señora de África, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

LOS DEPORTES

NOTICIARIO DEPORTIVO

ROSSO tomará parte en la Vuelta Ciclista a Cataluña

Hoy parte hacia Cádiz, desde donde embarcará para Barcelona

El jugador internacional Simonyde, quien se decía venia a España para jugar en el Real Madrid, se queda en el Stade Francais.

Marcel Cerdán tiene tomada plaza para el avión de la noche del domingo de París con dirección a Nueva York, para su encuentro contra Tony Zale para el campeonato del mundo.

Los interiores daneses Mathiensen y Sorensen, de quienes se decían que vendrían a España requeridos por Herrera, entrenador del Valladolid, han desistido al parecer de formar parte del equipo español. El primero de ellos jugará con el Stade Francais y el segundo en el Nancy.

Para el próximo día 24 tienen anunciada su llegada a Barcelona, con el fin de participar en la XVIII vuelta ciclista a Cataluña, los corredores franceses Raymond Guegan, Paul Neri y Lucien Lauk acompañados de su manager J. B. Herchel.

El equipo italiano que tomará parte en dicha prueba está integrado por los ciclistas Giulio Brescic, Ezzio Gecmi y Sergio Gaggin.

El campeón de España de fondo en carretera en ciclismo, Bernardo Ruiz, ha sido invitado a participar en el gran premio de las Naciones, que se correrá en París en el próximo mes de septiembre.

El Deportivo de La Coruña ha llegado a un acuerdo con el Club Deportivo Angers, de Francia y con su centro medio, el joven coruñés José Martín Rodríguez, hecho futbolísticamente en el país vecino. Vendrá a La Coruña para ser sometido a prueba y si agrada pasará a las filas del Deportivo.

Lea Vd, EL FARO

Nuestro magnífico corredor ciclista, Juanito Rosso, participará en la dura y enconada Vuelta Ciclista a Cataluña. Sus aspiraciones de medirse con los más destacados "routiers" nacionales y extranjeros no se vieron reducidas esta vez... a querer y no poder. Su destacada actuación en el Campeonato de Andalucía fondo en carretera no solo vinieron a demostrar su gran clase, sino que tuvieron la virtud de hacer se le tomara muy en serio, decidiéndose tanto la Junta Central de Educación Física y Deportes de Marruecos como nuestro Ilustrísimo Ayuntamiento a prestarle toda clase de apoyos y ayudas.

Hoy por la mañana, pues, Juanito tomará el vapor correo de Algeciras. Cargado de ilusiones y con el bagaje de su enorme entusiasmo y pundonor deportivos, va a verse ante las figuras más relevantes del ciclismo mundial. De Algeciras seguirá hacia Cádiz, donde embarcará mañana lunes en el correo que ha de llevarlo hasta Barcelona. Donde le espera no solo una dura prueba, sino la ocasión magnífica de poner a una altura envidiable el pabellón ciclista de Ceuta y Marruecos.

Rosso representará al Unión Africa-Ceuti, formando con el equipo de la acreditada casa de bicicletas "Orbea". Y en su semblante no pueden desfigurarse las muestras de una inmensa satisfacción y alegría.

—"Esto lo es todo para mí —nos dice medio emocionado pocas horas antes de partir, en la noche del sábado— y te confieso que no esperaba lograrlo. Ya sabes, las cosas que más se desean, en las que uno pone toda su ilusión, no vienen casi nunca. Por eso aún creo que todo esto es un sueño".

—¿Dejarás en buen lugar al ciclismo ceuti?

—"A eso voy. La prueba es blés. Sin embargo, ya te lo puedes suponer. Lo da' todo. Lo único que pido es no tener demasiada mala suerte. Dale un cariñoso saludo a toda la afición ciclista de Ceuta y Marruecos y envíale las gracias a quienes hicieron posible este desplazamiento. Procuraré haberme acreedor a todo cuanto por mí se ha hecho".

Juanito Rosso no es muchacho de muchas palabras. Y cuando está emocionado —con esa emoción e intranquilidad propias de quien va a sufrir un severo exa-

men— no se le pueden arrancar más allá de un "sí" o un "claro". Es de los que ostentan que los hechos son los que cuentan. Sobre todo en el deporte. Marcha decidido y entusiasmado, dispuesto a darlo todo como recientemente nos demostró en Málaga.

Que la suerte y un rotundo éxito le acompañen por rutas catalanas. Y que los hechos vengan a sustituir a esas palabras que él nos escatimó debido a la emoción. Así lo espera toda la afición pedaleística de Ceuta y Marruecos, que tienen ya en el joven Rosso, a su ídolo más popular, a su mejor representante en el ciclismo nacional.—PEGUAR.

El C. N. Caballa se des-plaza a Tetuán para contender contra un combinado tetuaní en natación y baloncesto

A fin de no descuidar su preparación y con vistas a su próxima visita a Gibraltar, el Club Caballa no descuida su entrenamiento y para mejor puesta a punto del mismo, en el día de hoy se traslada a Tetuán, donde se enfrentará a la mejor selección formada hasta la ahora en natación en la capital del Protectorado, donde se celebrará en la Piscina de la Delegación de Educación y Cultura el siguiente programa, con los siguientes elementos. 100 metros libres, Arbona.— 100 metros espalda Serrais, 100 metros braza, Matoso; 400 metros libres C. Cerdeira.— 3100 relevos estilo: Serrais Matoso y Bernet.

Al equipo del Torres Quevedo se enfrentará el C. N. Caballa con esta alineación: Rafa, Martín, Matoso, A. Cerdeira, Arbona, Bernet, C. Cerdeira.

No dudamos de que nuestros nadadores harán todo lo posible por que la victoria les sonría una vez más.

El Algeciras se enfrenta esta tarde al Sevilla

Los sevillanos probarán a su última adquisición: Venys

Esta tarde salta al campo, por vez primera en la temporada que da comienzo, el Algeciras. Su rival es el Sevilla que, en este encuentro probará los nuevos jugadores entre los que figura la última adquisición, Venys.

El jugador sevillano Eguluz actuará de defensa y la línea media se formará así: Alconero, Antúnez, Venys. El defensa Belmonte continúa lesionado y no participará en el encuentro.

La labor que viene realizando la directiva del Algeciras, no es desconocida para nadie. No se ha reparado en sacrificios, ni nada se ha escatimado, con tal de llevar a buen fin lo que se propusiera y ahora, ahí estarán esta tarde los once muchachos alineados, dispuestos a defender los colores del Algeciras.

Verdad es también que todos, sin distinción de clase alguna han prestado ayuda a los que se la pidieron. Pero no era lo que buscaba la directiva una ayuda económica, aunque fuese necesaria. Era más bien el apoyo moral, ese aliento que da el saberse asistido por la mayoría. Y ese sí que lo ha tenido. Apoyo completo tanto moral como material; entusiasmo en todos por verle salir adelante. Quien puso mil pesetas, quien cinco y quien tan sólo unas frases de aliento, porque su bolsa exhausta no pudo dar más.

Después vinieron las gestiones y hoy uno y mañana otro, se fueron incorporando a las filas algecireñas elementos valiosos, que culminaron con la llegada de Ma-

teo el gran internacional. Aún hoy, cuando escribimos estas líneas, sabemos que quedan dos gestiones por realizar. Ambos son importantísimos. También sabemos que el éxito las va coronando.

Pero hay otro punto importantísimo que tocar y es la cooperación que hay que esperar de todos durante el transcurso de la próxima temporada. Consiste esta cooperación en que no falte nadie que se considere deportista a los partidos que se celebren; que sea el Campo del Calvario el mejor punto de reunión deportiva para dar el triunfo a nuestro Algeciras.

X.

Establecimiento de Crianza Caballar y Remonta del Protectorado de Marruecos

Autorizado este Establecimiento para la venta en pública subasta de tres potros, cuatro yeguas y tres burras por selección y un potro y un pollino por desecho se anuncia para los que deseen asistir a dicha subasta que ha de celebrarse en el Cuartelamiento de Larache el día 30 de agosto a las 10 horas.

El importe de los anuncios será satisfechos por los adjudicatarios. Larache 14 de agosto de 1948. —El Secretario.—Ilegible.

El Odontólogo

Don Manuel López Coll
REANUDA SU CONSULTA
DE 4 A 8 en
Serrano Orive, 1
(Frente a la Plaza de los Reyes)

LAFUENTE ENTRENARA AL GUADALAJARA

Ya se ha confirmado totalmente la noticia. El que fuera jugador internacional y no hace mucho fue entrenador de la S. D. Ceuta, Ramón Lafuente, entrenará durante la temporada venidera al C. D. Guadalajara.

Enhorabuena a aquellos y a nuestro viejo amigo Ramón.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24.
MADRID.

Representación en Ceuta

Milán Astray, 7.
Teléfono 739

Señora: El legítimo almidón Canutillo y Trinca para el planchado perfecto

«PERFUMERIA ROMA» TELEFONO 889.

Coñac

FUNDADOR

DOMECO

FUTBOL de aficionados

El combinado Aire-Civil venció por cinco a uno a los Cadetes de Tierra

En el campo del 54, se celebró ante gran expectación, el tradicional partido anual entre el combinado Aire-Civil y los Cadetes de Tierra. Los primeros impusieron su técnica, demostrando neta superioridad que se tradujo al final en un cinco a uno, resultado elocuente que revela el desarrollo del encuentro. Los Cadetes de Tierra, aunque con mucho entusiasmo carecieron de ligazón y sobre todo, de rematadores, aunque algunas de sus arrancadas pusieron en peligro la portería defendida por Hidalgo que lo paró todo.

Ambos «oncés» se alinearon así:
Aire-Civil—Hidalgo, Rafa,

Juan; Mollá, Geta, Arcadio; Juan; Fermin, Alberto, Pipo, Arriaga y Seco.

Cadetes de Tierra. — Gate II, Florencio, Sangüesa; Santana, Coldevilla, Santana II; Ayuso Gaitán, García Poló, García y Nieto.

Por el equipo vencedor se distinguió, como decimos, el guardameta Hidalgo, el mejor de los 22, así como la línea de ataque.

Hagámos constar que ésta es la cuarta victoria que obtiene el combinado Aire-Civil en los encuentros que anualmente celebra con sus «eternos rivales».

Arbitró el partido, completamente equipado, el colegiado murciano, señor Casas.

LA SITUACION EN BERLIN

(Viene de la primera)

teamericanos de la Seguridad Pública, dicen que las dos últimas víctimas de los soviets eran policías que iban de paisano. Los dos se encontraban bien dentro del sector americano en el barrio de Krezberg (donde ayer fueron secuestrados los siete policías uniformados), cuando fueron vistos por la Policía militar soviética que cruzó y anduvo varios metros dentro del sector americano y pidió a los agentes de paisano que los acompañaran al lado soviético de la línea divisoria. Se negaron a obedecer, según informes de la Policía alemana, y uno de los agentes de paisano sacó una pistola. Uno de los soldados rusos, que tenía su pistola en la mano, le dió al alemán con la culata—y no

con una porra, como por error se ha dicho— y el otro detenido fué acuchillado por un segundo soldado soviético y los dos, arrastrados al otro lado de la línea de demarcación de sectores. Los dos policías quedaron sin conocimiento.

El Cuartel de la Policía alemana ha declarado que los agentes de paisano se llaman Voleki y Ruchter y que el rapto, el golpeamiento y las puñaladas, se produjeron a tres minutos de marcha dentro del sector norteamericano.—Efe.

LA POLICIA MILITAR NORTEAMERICANA EN ESTADO DE ALERTA

Berlin, 21.—A primera hora de la tarde de hoy, se ha dado orden a la Policía militar norteamericana para que se mantenga en estado de alerta, con el fin de acudir donde sea preciso en el caso de que se produzcan nuevos desórdenes a lo largo de la línea divisoria que separa los sectores norteamericano y británico del ruso.—Efe.

LAS AUTORIDADES ANGLONORTEAMERICANAS PIDEN LA LIBERTAD DE LOS POLICIAS DETENIDOS

Berlin 21.—Tanto las autoridades norteamericanas como las británicas han pedido a los soviets que pongan en libertad a los agentes de la Policía alemana «occidental» secuestrados por los rusos fuera del territorio de jurisdicción de estos. Por otra parte el comandante militar británico de la ciudad general Herbert, ha dirigido al comandante interino soviético, general Yeliscrov, una carta pidiendo que se expliquen los motivos de la detención—en su oficina, el viernes por la tarde—, del admi-

nistrador berlinés de combustibles, Muckenberger.—Efe.

LAS DISCREPANCIAS ENTRE LOS OCCIDENTALES IMPIDE QUE UN FRENTE UNIDO ANTE LAS DEMANDAS RUSAS

Berlin, 21.—Comunican de Moscú que las negociaciones que sobre el futuro de Alemania se llevan en la capital soviética, han tropezado con el obstáculo de que las tres potencias occidentales no se pongan de acuerdo para formar un frente unido ante las demandas rusas. No se ha fijado reunión alguna para hoy y la reunión con Molotov parece dudosa, creyéndose que los enviados occidentales tendrán que buscar nuevas instrucciones de sus respectivos Gobiernos, antes de solicitar otra conferencia en el Kremlin.

El embajador norteamericano Walter Badell Smith, ha realizado una serie de consultas con el enviado británico, Frank Roberts y con el embajador francés Yves de Chataigneau.

Las últimas noticias dicen que Smith y Roberts conferenciaron solos y luego se dirigieron a la Embajada francesa para hacerlo con Chataigneau. Luego volverán a celebrar solos nuevas conferencias, exclusivamente angloamericanas.—Efe.

HUELGAS Y MANIFESTACIONES EN LA ZONA FRANCESA DE OCUPACION

Berlin, 21.—Diversas huelgas de protestas y varias manifestaciones públicas se han producido en la zona de ocupación francesa por el alza de precios de algunos artículos. Donde mas intensamente se ha registrado estos actos ha sido en Maguncia.—Efe.

EL FARO EN ALGECIRAS

REGRESO

Tras su breve excursión a Tetuán y Ceuta, regresaron a las chicas que componían la expedición procedente del campamento universitario de Nerja (Málaga). Se mostraron muy contentas todas ellas del viaje y atenciones recibidas.

En la mañana de hoy siguieron hacia Málaga.

Les deseamos un buen viaje.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Enlace

En la iglesia parroquial de

Nuestra Señora de la Palma tuvo lugar el enlace matrimonial de la bella señorita Antonia Lucuis Lucuis con el joven don Rogelio Pérez Florin, funcionario de la Delegación Comarcal de Ciegos, siendo bendecida la unión por el Rvdo. Padre don Manuel Reverendo, arcipreste de la ciudad y asesor religioso de la mencionada Delegación.

Fueron padrinos don Antonio Pérez Florin y su señora doña Jerónima Román, firmando el acta matrimonial como testigos don José Navarrete, capitán del «Vicente Puchol», don Emilio García Rincón, interventor delegado del Consejo Nacional de Ciegos en la Delegación Comarcal de Algeciras y el Dr. don Rafael Maza de Lizana, oculto de la misma.

La feliz pareja salió en viaje de novios para distintas capitales españolas.

Natalicio

Dió a luz con toda felicidad un hermoso niño la Sra. de don Julio Ortega, estimado amigo nuestro.

Enviamos a los padres nuestra felicitación por tan fausto acontecimiento familiar.

DEPORTES

Ha tenido lugar la celebración de un partido de entrenamiento entre los diversos elementos que se han contratado para las ilas de todos ellos, aunque se han del club titular, habiendo resultado en general la actuación dejada de alinear algunos valiosos, que lo harán el próximo domingo frente al Sevilla.

EL CAUDILLO EN BURGOS

(Viene de la primera página.)

plimentado por el capitán general de la región, teniente general Yague, en unión del cual, a pie, se dirigió a pasar revista a las fuerzas encargadas de rendir honores.

El Generalísimo Franco vestía de paisano e iba descubierto. Su paso por el paseo de la Isla fué acompañado con una entusiasta manifestación de entusiasmo de millares de burgaleses que le aclamaban sin cesar.

En uno de los coches de la comitiva entraron en el Palacio de la Isla la esposa y la hija de S. E. el jefe del Estado, mientras el Caudillo era cumplimentado a la puerta por los ministros y demás personalidades que esperaban su llegada.

Doña Carmen Polo y la señorita Carmen Franco Polo, fueron obsequiadas con ramos de flores y recibidas por las esposas de las primeras autoridades burgalesas.

Una vez en la sala principal de palacio S. E. el jefe del Estado recibió a todas las autoridades, jefes y oficiales de la guarnición y nutridas representaciones que acudieron a cumplimentarla.

Durante más de media hora permaneció en la inmensa muchedumbre agrupada en torno al palacio, sin cesar en sus vítores y aclamaciones al Caudillo Franco.

En el día de hoy Burgos ha confirmado de una manera inequívoca una vez más la devoción y el entusiasmo que siente por el hombre providencial que precisamente desde el palacio en el que hoy se aloja forjó la victoria de España sobre sus enemigos de siempre.

Por la noche los ministros, capitán general, arzobispo y las primeras autoridades acompañadas de sus esposas respectivas, fueron obsequiadas con una comida que fué presidida por el Generalísimo Franco.—Cifra.

LAVADO EN SECO DE MANOS ENGRASADAS

Todos los automovilistas y deportistas interesados en el KEYTODERM, la moderna técnica americana para el desengrasado en seco, pueden ya adquirirlo en la Droguería UNIVERSAL - Falange Española, 46

INCENDIO EN UN ALMACEN

Las pérdidas ascienden a medio millón de pesetas

Lugo 21.—Esta madrugada se ha declarado un violento incendio en un almacén de colosales y de materiales de construcción propiedad de don Jesús Lence.

Al lugar del siniestro acudieron rápidamente los bomberos,

quienes, después de varias horas de incansables trabajos, lograron sofocar el fuego.

Las pérdidas materiales son de gran consideración y se valoran en medio millón de pesetas. No hubo desgracias personales.

El señor Lence, manifestó que el inmueble estaba sin asegurar aunque pensaba hacerlo un día de estos.—CIFRA.

Para vender no deje de anunciar en **EL FARO**

Tony Zale no teme a Cerdán

Dice que le hará sufrir un duro castigo

Chicago, 21.—El campeón del mundo de los pesos medios Tony Zale, ha hablado hoy por radio. Entre sus manifestaciones, lo más saliente es lo siguiente: «Quien como yo consiguió batir a un hombre joven y de clase como Rocky Graziano, de igual forma puedo vencer al francés Marcel Cerdán, con años encima reconozco en Cerdán un boxeador de gran talla, pero tengo confianza en mis probabilidades y le hará sufrir un buen castigo».—Alfil.

Dr. José Navarro Martínez

Médico Puericultor Titulado

Enfermedades de los niños y Puericultura

CONSULTA EN GENERAL YAGUE 12 PRIMERO DE 4a

TELEFONO 7-9-0

CEUTA

Emilio Maté Alonso

Medicina general y de la infancia

RAYOS X

ELECTROCARDIOGRAFO

Sanjurjo, 12

TETUAN

Doctor CANO TORRES

ESPECIALISTA EN PIEL, SIFILIS Y VENEREO

Diatermia (onda corta) y lámpara de cuarzo.

CONSULTA DE 4 A 8

Falange Española 63.

Teléfono 547

Laboratorio de análisis

GENERAL YAGUE, 5

TELEFONO 736

NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 10 ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120ptas
PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA DE ASESORES Y DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES
General Millán Astray, número 7
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9
APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

El VII centenario de la MARINA DE CASTILLA

GUIPUZCOA RINDIO SU ENTUSIASTA HOMENAJE

La procesión, con las reliquias de San Fernando, fué impresionante por su significado patriótico

Presidieron los ministros de Asuntos Exteriores y de Justicia

San Sebastián, 21.—Guipúzcoa ha rendido un entusiasta homenaje a la gloriosa Armada española en la conmemoración del VII Centenario de la Marina de Castilla y ha vibrado de emoción patriótica ante las sagradas reliquias del rey castellano San Fernando, a su paso por las calles de la capital.

La jornada de hoy ha sido impresionante por su significación patriótica.

En el Palacio de la Diputación fueron congregándose las autoridades, ministro de Asuntos Exteriores, señor Martín Artajo, ministro de Justicia, señor Fernández Cuesta, subsecretario de la Presidencia del Consejo, señor Carrero Blanco, subsecretario de Educación Popular, don Luis Ortiz Muñoz, obispo de la Diócesis, doctor Ballester Nieto; almirante capitán general del Departamento marítimo del Ferrol, señor Moreu Figueroa, y otras autoridades y personalidades.

Poco después de las once, salía la procesión del Palacio de la Diputación. Abría la marcha el Cortejo un piquete de Infantería de Marina, seguido de los Chistularis. A continuación iban dos centurias del Frente de Juventudes; grupos de romeros, las cofradías de pescadores con sus banderas; asociaciones y corporaciones de carácter marítimo naval; caballeros guardiamarinas, jefes y oficiales del Ejército de Tierra, jefes y oficiales de la Armada, francos de servicio, el clero parroquial de Santa María con cruz alzada y ciriales, Ayuntamiento de la ciudad en corporación, Diputación de Guipúzcoa en cuerpo de comunidad; autoridades provinciales con el ministro de Justicia; obispo de la diócesis, gobernadores civil y militar, banda de trompetas del minador

«Neptuno» y fuerzas de marinería.

El pendón de la ciudad de Sevilla era portado por el alcalde en funciones, del Ayuntamiento de Sevilla, don Manuel Bermudo; las llaves, por el subsecretario de Educación Popular don Luis Ortiz Muñoz; la espada por el ministro de Asuntos Exteriores, don Alberto Martín Artajo y el relicario donde se guarda el dedo del Rey Santo, por el capellán Real, Padre José Sebastián Bandaran.

Disparó el cañonero «Hernán Cortés», que enarbolaba las insignias de almirante, las salvas de ordenanza y repicando las campanas de las Parroquias de Santa María y de la iglesia de San Pedro del Muelle. Al llegar la procesión a la ermita de Baleares, las reliquias fueron depositadas en el altar de la capilla, interpretándose el himno nacional. Los ministros de Asuntos Exteriores y de Justicia descubrieron dos lápidas conmemorativas de homenaje a la Marina de Castilla, que han sido colocadas en el interior de la Capilla.

A continuación, el presidente en funciones, de la Diputación señor Puente, pronunció un brillante discurso.

Seguidamente, se celebró una misa en el altar instalado fuera de la capilla del Baleares. Presidieron los ministros y demás autoridades.

En el momento de alzar, el cañonero «Hernán Cortés» hizo las salvas de ordenanza y los vapores sonaron sus sirenas.

A continuación las fuerzas del batallón de Infantería de Cazadores de Montaña desfilaron ante las autoridades, dándose por terminado el acto.

Las reliquias de San Fernando después de las ceremonias, han

quedado depositadas en la residencia de los padres jesuitas. A las cinco y media de la tarde serán trasladadas a Santander.—Cifra.

PEREGRINACION MUNDIAL A SANTIAGO DE COMPOSTELA

Están ultimándose los preparativos y ya se ha publicado un avance del programa

Ha llegado la representación dominicana

Santiago de Compostela 28.—Continúan recibiendo numerosas adhesiones para la peregrinación mundial de los jóvenes de Acción Católica. Los preparativos están en su fase final. Hoy se ha publicado un avance del programa de los actos que se celebrarán los días 28 y 29.

Los principales; el día 29, comprenden, una misa de comunión que será oficiada en 20 altares, desde los que doscientos sacerdotes distribuirán la sagrada comunión, a las nueve de la mañana, solemne misa de pontifical, oficiada por el cardenal primado de España, legado pontificio, a las once y media, un acto de afirmación que será transmitido por la Radio Nacional y en el que participarán uno de los peregrinos

Europeos, otro de un país americano, el presidente nacional de Juventud Católica de España y el presidente de la Junta Técnica Nacional de Acción Católica. A continuación, habrá el compromiso de fidelidad al espíritu de la peregrinación y despedida de los peregrinos que emprenderán viaje de regreso a sus puntos de partida.—Cifra.

LLEGADAS DE LOS PEREGRINOS DOMINICANOS

Madrid 21.—Procedentes de Ciudad Trujillo han llegado a esta capital los miembros que componen la representación de la República Dominicana en la peregrinación mundial de la Juventud a Santiago de Compostela.

Entre los miembros de esta delegación figuran don Suselmo José Braché, nieto del embajador de aquella República en España, don Gilberto Fernández y don Víctor J. Solís; son portadores de un bordón de peregrino que ha sido fabricado con la madera con que Cristóbal Colón hizo una cruz que enclavó en la altura donde se libró una batalla contra los indios quisquillanos y que desde entonces se llama el Santo Cerro. Este bordón será ofrecido a S. E. el jefe del Estado español, en nombre del Arzobispo de Santo Domingo y primado de América Dr. don Ricardo Pittini.—Cifra.

CHURCHILL

escribe sus memorias en FRANCIA

Paris, 21.—La estancia del ex primer ministro británico Winston Churchill, en Francia tiene un carácter puramente particular, ya que no ha aceptado invitación alguna ni tampoco participar en cualquier manifestación oficial.

A su regreso de Aix en Provenze, donde redacta sus memorias, se detendrá unas horas en Paris.—Efe.



Chang Kai Chek

afirma que el futuro de China depende de la nueva moneda



Nankin, 21.—Los chinos que tratan de sabotear la nueva reforma monetaria, serán calificados de enemigos del Estado, ha advertido el primer ministro, Wong Hen Nao, en un llamamiento dirigido a los je-

Los que traten de sabotearla serán considerados enemigos del Estado

fes de las entidades bancarias de Nankin.

El presidente de la República china, Chiang-Kai-Chek, ha dicho que el futuro del Estado y del pueblo, dependen del éxito de la nueva moneda con base de patrón oro.

Por su parte, el ministro de Hacienda, Wong, ha asegurado al pueblo que no habrá excepciones ni se dará cuartel en la aplicación de las nuevas disposiciones.—Efe.

“Gilda”, EN SEVILLA

Rita Hayworth, con su abuelo, D. Antonio Cansinos, y el príncipe Ali Khan, almorzaron en una venta

Sevilla, 21.—Después de las tres de la tarde, salió del hotel donde se hospeda la artista cinematográfica Rita Hayworth, acompañada del príncipe indio Ali Khan, y del abuelo de la artista don Antonio Cansinos Avicilla, para trasladarse a una típica venta situada en la carretera de Sevilla a Dos Hermanas, donde almorzaron.

El abuelo está siendo objeto de constantes atenciones por parte de su nieta y también del príncipe indio. Don Antonio Cansinos se interesa vivamente y pregunta detalles a Rita sobre su vida artística y particular en los Estados Unidos.

Después del almuerzo han solicitado la intervención de diversos artistas flamencos para admirar las distintas modalidades del folklore andaluz.—Cifra.

SPAARK, Primer ministro belga, veranea en Biarritz



Biarritz, 21.—Se encuentra en esta localidad pasando una temporada de descanso, el primer ministro belga Spaak, a quien acompaña su esposa.

Sus principales distracciones son la playa y el golf.—Efe.

Desgraciado suceso EN LA GRANJA

Al hacer explosión un mortero muere el capitán de Caballería, señor Santonja, y dos alumnos de las Milicias Universitarias

La Granja de San Ildefonso, 21.—A última hora de la tarde de ayer, en el campamento de las Milicias Universitarias, durante unos ejercicios que estaba realizando el cuarto escuadrón de Caballería, hizo explosión repentinamente un mortero que con anterioridad había funcionado normalmente.

A consecuencia de la explo-

sión resultaron muertos el capitán de Caballería don Tomás Santonja del Río y los caballeros aspirantes don Manuel Vacas González y don José Serrano Montes. Hubo también varios heridos que fueron trasladados al Hospital Militar de Segovia, y según las noticias que se reciben, todos ellos mejoran de sus lesiones.—CIFRA.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer fué el 161.